le jeudi 15 décembre 2011

Négociation

Lors de notre dernière rencontre avec les représentants de l'Employeur, le mardi 13 décembre, les discussions ont porté sur l'ensemble des articles des chapitres concernant le contenu, les modalités et l'obtention du contrat de chargé de cours, sur la santé-sécurité, l'invalidité et les assurances, ainsi que sur les congés. Le travail de réécriture de la convention collective, qui implique un effort de définition juste des termes employés et de précision des différents articles, surtout en ce qui touche à leur application pratique, se poursuit avec rigueur et minutie. La prochaine rencontre aura lieu lundi le 19 décembre.

Comité des relations du travail

Assurances collectives des chargés d'enseignement

À compter du 1^{er} janvier 2012, les primes d'assurance maladie pour les régimes « couple » et « familial » augmenteront d'un peu moins de 2 %. Elles passent de 1287 \$ à 1312,74 \$.

Les primes d'assurance salaire longue durée augmenteront à la même date de 8,1 %. La prime annuelle d'un chargé d'enseignement à temps plein à l'échelon 20 sera donc établie à 3171 \$ pour l'année 2012.

Des négociations sont cependant en bonne voie pour changer d'assureur et rallier les assurances de la FNEEQ.

Intersyndicale

Déclaration de la Table des partenaires universitaires

Nous, étudiantes, étudiants, professeures, professeurs, chargées et chargés de cours, membres du personnel professionnel, technique, administratif et du personnel de métier ainsi qu'auxiliaires d'enseignement et de recherche, nous sommes la communauté universitaire et nous nous opposons au projet du gouvernement Charest de hausser, dans les prochaines années, les droits de scolarité de 1 625 \$. Lisez la suite :

http://stream1.newswire.ca/media/2011/11/08/20111108 C3712 DOC FR 6266.pdf

Modernisation du régime de santé et sécurité du travail

Le fantôme du « controversé rapport Camiré » est de retour ! Il prend cette fois la forme d'un document intitulé <u>La modernisation du régime de santé et de sécurité</u> <u>du travail</u>, dans lequel

la CSST propose pas moins de 30 modifications législatives à la Loi sur la santé et sécurité du travail (LSST) et à la Loi sur les accidents du travail et les maladies professionnelles (LATMP) et nous informe aussi de discussions qui se poursuivent pour une deuxième vague de "modernisation". Si elles étaient adoptées, ces modifications, qui s'inspirent grandement du rapport Camiré, représenteraient certainement le pire recul en matière de prévention et de réparation des lésions professionnelles à survenir au cours des 25 dernières années^[1].

Actualités

La présence du privé dans les établissements d'enseignement

Lors du Conseil fédéral de la FNEEQ-CSN, qui a eu lieu les 30 novembre, 1^{er} décembre et 2 décembre à Québec, le Comité école et société a présenté les résultats de l'enquête sur la présence du privé dans les établissements d'enseignement.

http://www.fneeq.qc.ca/fr/fneeq/instances/Conseil-Federal-Nov-decembre-2011/5-2011-11-25-RAPPORT-FINAL-Enquete-presence-prive.pdf

Période du temps des Fêtes

Le bureau du SCCCUL sera fermé du jeudi 22 décembre au mercredi 4 janvier 2012. Nous serons de retour le jeudi 5 janvier 2012 à 9 h.

L'Équipe du SCCCUL



Rejoignez le SCCCUL sur Facebook!

_

^[1] http://www.uttam.qc.ca/